

MC definirá si Juan Zepeda participará en la elección

ALEJANDRA REYES

La Coordinadora Nacional de Movimiento Ciudadano (MC) discutirá y resolverá, en un hotel de la Ciudad de México, las candidaturas a la gubernatura del Estado de México y Coahuila.

Con ello, hoy se aclarará si continúa la posibilidad de que Juan Zepeda Hernández sea candidato, destacó Anselmo García Cruz, representante de MC ante el Consejo General del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM).

Cuestionado sobre los rumores en diferentes medios de comunicación de que el líder Dante Delgado Rannauro informó que no irían en el Estado de México con candidato, García Cruz dijo que esa decisión se tomará en el seno de la coordinadora en una reunión programada a las 10:30 en un hotel de la Ciudad de México.

"Juan Zepeda es un hombre con

la capacidad suficiente para contender solo en esta elección y no se buscó la alianza con ningún otro partido", aseguró.

Los niveles de conocimiento de Juan Zepeda son bastantes significativos e importantes, pero insistió, que eso será determinado por los órganos nacionales de Movimiento Ciudadano.

"Ellos son los que tendrán que decidir", insistió.

A la fecha no se le ha dado el presupuesto a ningún partido. Está el financiamiento público para todos los partidos.

El Consejo General del IEEM aprobó el monto, pero en todo caso, eso se empieza a administrar en el momento que arranca la campaña el 3 de abril, el día que se registren.

Ahorita, dijo, no hay ningún presupuesto, recurso financiero privado o federal. Para Movimiento Ciudadano se tiene un monto promedio de 32 millones de pesos, ese es el financiamiento público establecido.

Los topes de gastos de campaña son otra cosa, comentó finalmente.



La coordinadora Nacional sostendrá una reunión donde podrían determinar al candidato.

► Existe la posibilidad de que Juan Zepeda Hernández sea candidato. Foto especial



EN EDOMEX Y COAHUILA

MC decide hoy si va a elecciones

VIOLETA HUERTA

Movimiento Ciudadano es el único que no ha definido su participación en la elección del próximo 4 de junio

Este lunes el partido Movimiento Ciudadano nacional decidirá si participa en las elecciones por las gubernaturas de las entidades federativas de Coahuila y el Estado de México.

En esa fuerza política el único perfil que se ha mencionado para la entidad mexiquense es el del senador y dirigente estatal Juan Zepeda Hernández.

La Comisión Operativa Nacional de esa fuerza citó a la vigésima quinta sesión ex-

traordinaria de la Coordinadora Ciudadana Nacional para abordar diversos puntos, entre ellos el de esos comicios.

La decisión de MC será tomada por todas y todos los integrantes de ese órgano directivo.

Hasta el momento el Partido Movimiento Ciudadano es el único que no ha definido si participará en la elección del próximo cuatro de junio.

El año 2017 esa fuerza política decidió no participar.

Desde principios de enero Movimiento Ciudadano en el Estado de México informó al Instituto Electoral del Estado México (IEEM) que su candidato o candidata a la gubernatura sería seleccionado a través de una designación.

Ésta se llevaría a cabo por acuerdo de la Coordinadora Ciudadana Nacional, por lo cual no hubo proceso interno.

La convocatoria está dirigida a las personas integrantes de la Coordinadora Nacional de ese partido para este lunes seis de marzo, a partir de las 11:00 horas en la Ciudad de México.

La orden del día incluye la aprobación,

CORTESÍA: CUARTOSCURO



Juan Zepeda Hernández sería el candidato de MC.

en su caso, para que la Coordinadora Nacional se erija en la Asamblea Electoral Nacional, a fin de aprobar diversas cuestiones relacionadas con los procesos elec-

torales 2022-2023 en las entidades de Coahuila y el Estado de México.

En caso de participar, se prevé que ese órgano nacional elegiría a sus aspirantes.

En esa fuerza política el único perfil que se ha mencionado para la entidad mexiquense es el del senador y dirigente estatal, Juan Zepeda Hernández.